

---

**De:** Diane Boulais <[REDACTED]>  
**Envoyé:** 10 juin 2021 17:09  
**À:** consultation-secteur-financier  
**Objet:** Suggestion immobilier

**Indicateur de suivi:** Assurer un suivi  
**État de l'indicateur:** Terminé

Dans le cadre de la consultation sur l'encadrement de la profession de courtier immobilier, il devrait être défendu à un courtier d'inscrire une propriété en incluant la mention sans garantie légale Sauf dans le cas d'une reprise bancaire ou une succession uniquement. Les acheteurs doivent être protégés par la garantie légale mais la tendance est de ne pas offrir cette garantie et c'est absolument ridicule.

Envoyé de mon iPhone